

Dimanche 25 février

## 2e dimanche de Carême année B

Chers parents et catéchistes,

Pierre, Jacques et Jean, trois disciples qui sont proches de Jésus, vont vivre une expérience très forte : Jésus est transfiguré, il devient d'une blancheur éclatante, devant eux. Il resplendit déjà de la lumière de la Résurrection. Ils sont bouleversés !



### Petite histoire pour comprendre l'Évangile

Arthur pratique le judo. Il aime bien faire des prises à ses copains, mais il déteste l'échauffement au début du cours : courir, faire des roulades et même parfois des pompes. Il n'écoute donc pas vraiment son maître. Un samedi, Arthur regarde les championnats de France de judo à la télévision. Soudain, il reconnaît son maître, qui gagne un combat et devient le nouveau champion. Alors, au cours suivant, Arthur fait volontiers l'échauffement. Il ne comprend toujours pas à quoi ça sert, mais puisque son maître est champion de France, il sait ce qui est bon pour lui. Arthur lui obéit avec confiance ! Cette histoire nous prépare à l'Évangile. Jésus vient d'annoncer qu'il va souffrir et mourir, avant de ressusciter le troisième jour. Les Apôtres ont du mal à comprendre et à croire. Alors Jésus va montrer Qui il est vraiment. Comment ? Écoutez bien.

#### Évangile de Jésus Christ selon saint Marc 9, 2-10

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean, et les emmena, eux seuls, à l'écart sur une haute montagne. Et il fut transfiguré devant eux. Ses vêtements devinrent resplendissants, d'une blancheur telle que personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille. Élie leur apparut avec Moïse, et tous deux s'entretenaient avec Jésus. Pierre alors prend la parole et dit à Jésus : « Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons donc trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » De fait, Pierre ne savait que dire, tant leur frayeur était grande. Survint une nuée qui les couvrit de son ombre, et de la nuée une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le ! » Soudain, regardant tout autour, ils ne virent plus que Jésus seul avec eux.

Ils descendirent de la montagne, et Jésus leur ordonna de ne raconter à personne ce qu'ils avaient vu, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. Et ils restèrent fermement attachés à cette parole, tout en se demandant entre eux ce que voulait dire : « ressusciter d'entre les morts ». — Acclamons la Parole de Dieu.

#### Mots compliqués

Jésus est **transfiguré** : il change d'aspect et devient éclatant. Il se montre vêtu de gloire.

**Élie** et **Moïse** sont deux prophètes de l'Ancien Testament. Ils représentent ceux qui ont annoncé la venue du Christ, montrant ainsi que Jésus est bien le Fils de Dieu.

**Rabbi** signifie « maître » en hébreu.

Une **nuée** est un gros nuage.

La **résurrection d'entre les morts**, c'est le passage de la mort à la vie. Jésus va ressusciter d'entre les morts le jour de Pâques.

# Quelques pistes pour partager l'Évangile

## Le récit

*Où se passe cette scène et qui est présent ?*

Sur une haute montagne, c'est-à-dire à l'écart, loin de la vie de tous les jours. Il y a seulement Pierre, Jacques et Jean, les plus proches « apôtres », les amis que Jésus s'est choisis.

*Que se passe-t-il devant leurs yeux ?*

Jésus est traversé par la lumière de Dieu. On dit que Jésus est « transfiguré » : trans, en latin, veut dire « à travers ». **À travers Jésus, Pierre, Jacques et Jean voient la lumière de Dieu.**

## Le message

*Pourquoi Jésus est-il transfiguré ? Une « voix » venue du ciel dans « une nuée » – un nuage de lumière – l'explique : qui parle ?*  
C'est la voix de Dieu le Père. **Elle révèle que Jésus est Dieu, le Fils de Dieu.**

*Que demande Dieu le Père ?*

Que les hommes écoutent Jésus. Qu'ils croient que ses paroles sont paroles de Dieu ; et que sa vie est la vie de Dieu, la vie éternelle. Lorsqu'il sera tué, il « ressuscitera », il sera vivant pour toujours.

## Et nous ?

*Vous savez que nous sommes dans une période de quarante jours pour nous préparer à Pâques : le Carême. Qu'est-il arrivé à Jésus, juste avant Pâques ?*

Juste avant Pâques, on rappellera que Jésus a souffert : on s'est moqué de lui, on l'a accusé à tort, on l'a fouetté ; puis on rappellera qu'il est mort sur... une croix. Jésus se fait ainsi tout proche de nous quand on souffre – quand on s'est fait mal, quand on est malade, quand des gens se moquent de nous... Mais l'amour de Dieu est plus fort que tout cela.

*À nous aussi, aujourd'hui, Jésus révèle qu'il est Dieu, plus fort que la mort. Le croyez-vous ?*

Oui. Même si tout va mal pour nous, Jésus reste là, tout proche. Il souffre avec nous mais en même temps, nous savons qu'il est plus fort que la souffrance. **Son amour est plus fort que la mort, plus fort que tout.**

## Prière



Seigneur Jésus Christ,  
tu as souffert,  
mais tu es plus fort que la mort.  
Je le crois de tout mon cœur,  
amen.



## Coloriage



## Le saint de la semaine



**Bienheureux Charles le Bon  
(1084-1127)  
Fêté le 2 mars**

Fils du roi du Danemark, il part en croisade en 1096 et se lie d'amitié avec le comte Baudouin VII. Quand celui-ci meurt, Charles lui succède et devient comte. Très pieux, il est aussi très généreux avec les pauvres : pendant un hiver de famine, il partage le grain des riches, distribue le pain et l'argent et fait baisser le prix du blé. On le surnomme « le Bon » ! Ce sont alors des marchands mécontents qui le font assassiner.